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平成１９年第１回上富良野町教育委員会会議録  

 
 
１．平成１９年１月１６日（火）１３時３０分開会の第１０回上富良野町教育委員会は、 

上富良野町社会教育総合センターに招集された。 
 
 

２．開  会   平成１９年１月１６日  １５時３０分 
 
 
３．出席委員 

            委員長    増 田 修 一 
委  員    菅 原 恵久子 

            委  員    工 藤 和 子 
委  員    菅 野 博 和 

            教育長  中 澤 良 隆 
 
４．欠席委員 

 
 
 
５．事務局職員 

教育振興課長          岡 崎 光 良 
            社会教育班主幹         菊 池 哲 雄 
            学校教育班主幹（記録）  前 田   満 
 
 
 
 
６．閉  会   平成１９年１月１６日  １６時２０分 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
委 員 長 
 
 
 
学校教育班主幹 

 
 
 
 
 
 
 
委 員 長 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
教 育 長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
委 員 長 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 

開会宣言１３時３０分 
只今から平成１９年第１回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

前回の議事録承認について。事務局。 
 
前回の議事録につきましてご説明申し上げます。 
前回、平成１８年１１月２０日開催の平成１８年第１１回教育委員会議事録につい

てご報告申し上げます。議案第１号平成１８年度一般会計（教育費）外３件につき、

ご審議をいただき、議案のとおり了しております。 
なお、本議事録から委員の署名のほかに「調整者」の署名も行うこととしておりま

すのでご了承ください。 
後ほど会議録をお回しいたしますので、署名方お願い申し上げます。 

  
会議録について、ご質問ご意見はありませんか。 
 
ありません。 

 
それでは、次に教育長から諸般の報告に入ります。 

    
  前回、平成１８年第１１回教育委員会以降の教育行政の主な点についてのみ、ご報

告申し上げます。 
  主な報告事項 
 ・西小・東中小学芸会等について 
 ・教職員人事異動対象者面接の実施について（本年度から実施） 
 ・自衛隊上富良野駐屯地音楽隊定期演奏会について（上中吹奏楽部も参加） 
 ・定例町議会について 
・成人式について（対象者 192 名の内 102 名参加） 

 ・文化祭実行委員会について（平成 19 年度は 11／３・４の 2 日間開催） 
 ・上川教育局」との教職員人事異動協議について 
 ・津市開拓使節こども交流会について（52 名参加） 
 
 前回の教育委員会以降の教育行政について教育長より報告をいただきましたが。何

かご質問ございますか。 
  
 ありません。 
 
 それでは、議事にはいります。 
日程第１報告第１号通学区域外通学変更申請の審査基準の改正について、教育振興

課長より説明願います。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
教育振興課長 
 
 
 
委 員 長 
 
 
 
 
 
 
菅 原 委 員 
 
 
教育振興課長 
 
 
工 藤 委 員 
 
 
教 育 長 
 
 
委 員 長 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 
教育振興課長 

 
 
 
委 員 長 
 
 
 
全 委 員 

ただ今上程いただきました日程第１報告第１号通学区域外通学変更申請の審査基準 
の改正について報告いたします。 

（報告第 1 号及び添付資料について説明）

 
ただ今、教育振興課長から日程第１報告第１号通学区域外通学変更申請の審査基準の

改正について報告いただきました。 
現行の基準に「児童生徒のいじめへの対応、通学の利便性、部活動等学校独自の活動

当を理由とする場合」の項目を追加し、現行制度に合わせた第 6 項の改正ということで

報告をいただきました。 
ご質問、ご意見はございませんか。 
 
今回の改正は、今問題となっている「いじめ」などに対応するため新たに加わったと

いうことなのでしょうか。 
 
本年 3 月に文部科学省よりの通達を受けて第 3 項の項目を加えたことと、既に廃止し

ている遠距離通学児童生徒の通学援助制度に関係する部分の削除であります。 
 
 例えば、部活動等を事由に上中から東中中へ、又は東中中から上中へ変更することは

可能だということですか。 
 
 学級編成基準による許可学級に変更が生じない場合は可能です。 
 これまでの基準より許可できる範囲が拡大したということで理解してください。 
 
他にご質問、ご意見はございませんか。 

 
 ありません。 
 
 それでは次に、日程第２報告第２号町立小中学校教職員の人事等について、教育振興

課長より報告願います。 
 
日程第２報告第２号町立小中学校教職員の人事等について、ご報告いたします。 
教職員の有給欠勤に伴う代替教諭（時間講師）の発令内申であります。 

（報告第２号朗読説明）

 
ただ今、教育振興課長から日程第２報告第２号町立小中学校教職員の人事等について

報告いただきました。 
ご質問、ご意見はございませんか。 
 
ありません。 



4 

発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
 
委 員 長 
 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 
 
 
教育振興課長 

 
 

 
 
 
 
 
委 員 長 

それでは次に、日程第３議案第１号平成 18 年度要保護及び準要保護児童生徒の認定

について、教育振興課長説明願います。 
 
ただ今上程いただきました日程第３議案第１号平成 18 年度要保護及び準要保護児童

生徒の認定について説明いたします。 
今回ご審議いただくのは、準要保護児童 1 名の認定についてあります。 

（議案第１号及び資料を朗読説明）

 
日程第３議案第１号平成 18 年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について担当課

長から説明をいただきました。 
ご質問、ご意見はございませんか。 
 
ありません。 
 
それでは、提案されました日程第３議案第１号年度要保護及び準要保護児童生徒の認

定について承認してよろしいでしょうか。 
 
異議なし。 
 
それでは、提案されました日程第３議案第１号年度要保護及び準要保護児童生徒の認

定について承認します。 
次に、日程第４議案第２号上富良野町多世代交流センター条例の一部改正について教

育振興課長より説明願います。 
 
ただいま上程いただきました日程第４議案第２号上富良野町多世代交流センター条

例の一部改正について説明いたします。 
本来、町条例の一部改正であり上富良野町議会において議決を得て報告する案件であ

りますが、昨年 3 月末で閉校した清富小学校の校舎跡利用に関する条例改正であります

ので、町議会において議決を得る前に教育委員会において了承をいただきたく、議案と

して上程させていただきました。 
（議案第２号及び資料を朗読説明）

 
日程第４議案第２号上富良野町多世代交流センター条例の一部改正について教育振

興課長から説明をいただきました。 
本来は、上富良野町議会において議決を得て報告をしていただく案件でありますが居

富小学校校舎跡利用に関する条例であり、教育委員会としても共通認識のもとに条例の

提案をしていただくことで、議案として上程させていただきます。 
ご質問、ご意見はございませんか。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
全 委 員 ありません。 

 
それでは、提案されました日程第４議案第２号上富良野町多世代交流センター条例の

一部改正について承認してよろしいでしょうか。 
 
異議なし。 
 
それでは、提案されました日程第４議案第２号上富良野町多世代交流センター条例の

一部改正について承認します。 

以上をもちまして、本日の日程は全て終了しましたので、平成１９年第１回教育委員

会は、閉会とします。 
 

閉会１６時４０分 
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   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容の正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

 

              委員長 

              委  員 

              委  員      

              委  員 

 

       調整者 

 


